

Info-Bänke statt Schilder

Themenweg Pläne für Rundweg „Alpwirtschaft im Herzen des Naturparks“ werden konkreter

Blaichach/Gunzesried Die Vielfalt der Gunzesrieder Alplandschaft und Alpwirtschaft vermitteln. Das soll der geplante Themenweg „Alpwirtschaft im Herzen des Naturparks“ im Gunzesrieder Tal. Wie es aktuell um das Projekt steht, erläuterte die Leiterin der Blaichacher Touristinformation Heike Schmitt in der Sitzung des Gemeinderats.

Am Themenweg aufgestellt werden sollen Info-Bänke anstatt Infostelen, erklärte Schmitt: „Wegen der vielen Schilder und Infotafeln am Weg und der landschaftlichen Schönheit des Gebiets.“ Bänke luden zum Verweilen und Betrachten ein – vertikale Elemente könnten dagegen störend wirken. Darum spreche sich die Projektgruppe einstimmig für die Bänke aus.

Vorgesehen seien insgesamt 15 Stationen, so die Leiterin der Touristinformation. Der Weg soll am Parkplatz am Ortseingang in Gunzesried starten mit einer Bank und Übersichtstafel. Danach werde je-

weils die verschiedene Vielfalt gezeigt: der Steine, Weide, Vögel, Bäume, Räume, des Wissens, der Struktur, des Erwerbs, der Nutzung, Wege, Arten, Kräuter, Kultur und des Käses. Angebote für die Bauarbeiten, 15 Bänke und Schilder seien bereits eingeholt worden.

So würden für den Themenweg rund 21 500 Euro an Nettokosten anfallen, erklärte Schmitt. Hinzu kämen Kosten für Projektmanagement, Öffentlichkeitsarbeit, Programm und Produkte. Förderfähig für das Projekt seien rund 55 500 Euro, die beantragten Zuschüsse beliefen sich auf rund 27 750.

Eröffnung im Mai oder Juni

Und wie geht es nun weiter? Noch im Herbst sollen die Fundamente an den Stationen gebaut werden, im Frühjahr sollen Bänke aufgestellt und Schilder angebracht werden, so Schmitt. Eröffnet werden soll der Themenweg im Mai beziehungsweise Juni 2014. (kk)